



Visit to the
U.S.S.R.
by Prime Minister
Brian Mulroney

November 20-25, 1989

La visite du
Premier ministre
Brian Mulroney en
URSS

du 20 au 25 novembre 1989

AVENTURE PHYSIFORME



La première aventure physiforme a eu lieu en janvier et en février 1989, lorsque cinq villes canadiennes et cinq villes soviétiques jumelées se sont affrontées dans une compétition amicale. Durant l'aventure de 1989, environ 800 000 personnes ont participé chaque jour à cet événement dans les deux pays. Chaque fois que quelqu'un faisait de l'activité physique pendant une période de vingt minutes, on inscrivait la distance d'un kilomètre au tableau, l'objectif ultime pour les deux parties étant de parcourir la plus grande distance possible jusqu'à la planète Mars. En tout, plus de 21 millions de kilomètres ont été inscrits au tableau.

Les médias soviétiques ont accordé à l'événement une couverture sans précédent. C'était chaque soir la manchette du journal télévisé, qui rejoint 140 millions de téléspectateurs.

En janvier et en février 1990, onze villes soviétiques et onze villes canadiennes, y compris les deux capitales, seront jumelées pour ce défi sportif. Montréal, par exemple, sera jumelée avec Moscou, Vancouver avec Kiev et Ottawa avec Naberejniye Tchelny.

On s'attend à ce qu'environ 2,7 millions de Canadiens et 12,7 millions de Soviétiques relèvent le défi cette année. Pour ce qui est de la participation, l'événement se compare au "Bal de neige" de la ville d'Ottawa ou au Carnaval de Québec.

Le Premier ministre Mulroney annoncera officiellement le 22 novembre, sur la place Rouge, le début de l'Aventure physiforme 1990. Des centaines de citoyens soviétiques et canadiens assisteront à la cérémonie.